



EL AYUNTAMIENTO SE SUMA A UN PROYECTO PILOTO DE TELEVISIÓN POR INTERNET

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 16 de oct.- El alcalde, Luis Partida, en calidad de presidente de la Comisión de Modernización y Calidad de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), ha asistido hoy a la firma del convenio suscrito entre la FEMP y la Fundación Europea para la Sociedad de la Información y la Administración Electrónica. Dicho acuerdo permitirá poner en marcha un programa piloto de Televisión Administrativa IP-televisión por Internet- para las Administraciones Locales españolas con el fin de que éstas puedan ofrecer servicios más eficaces a los ciudadanos, además de contenidos e información relevante sobre la gestión del municipio.

El primer edil villanovense apuntó, durante el acto, que el objetivo final es conseguir que la iniciativa alcance al mayor número posible de municipios de toda España. Villanueva de la Cañada ha solicitado ya participar en la experiencia piloto.